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Audiência pública discute expansão do CEFET
Assunto: 
EDUCAÇÃO

 A perspectiva da implantação do Centro Federal de 

Educação Tecnológica de Minas Gerais (CEFET) na Escola Municipal Geraldo Teixeira da Costa e no Colégio Municipal 

Marconi foi o assunto abordado em audiência pública realizada pela Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, 

Cultura, Desporto, Lazer e Turismo, na terça-feira, 15 de abril. 

O objetivo da reunião solicitada pelos vereadores Valdivino (PSDC) e Luzia Ferreira (PPS) foi apresentar e esclarecer 

aos diretores, movimentos estudantis e  comunidade sobre a proposta da extensão dos cursos de educação profissional 

e tecnológica para as escolas municipais.

O representante do secretário municipal de Educação, Afonso César Barbosa, esclareceu que a idéia de expansão do 

CEFET para escolas municipais de Belo Horizonte surgiu a partir da divulgação do Plano de Desenvolvimento da 

Educação do Ministério da Educação (MEC).  O governo federal pretende investir, nos próximos três anos, cerca de R$ 

2 milhões para melhoria do ensino no país. O programa atenderá 150 municípios em todo o Brasil.   

?A Prefeitura pretende utilizar escolas já existentes, que apresentam baixa demanda de alunos, como acontece com o 

Colégio Marconi?, explicou Afonso Barbosa. Ele acrescentou que, dessa forma, será possível atender a demanda 

crescente de jovens que querem uma especificação técnica.

De acordo com o diretor-geral do CEFET, Flávio Antônio dos Santos, a idéia de implantar os cursos técnicos nas 

escolas Geraldo Teixeira da Costa e Marconi é  recente, e após melhores estudos a proposta será apresentada de 

maneira mais clara às escolas. 

Acordos

?A implantação dos novos cursos dependerá de negociação com o governo federal, por meio do Ministério da 
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Educação. Entretanto, o CEFET tem melhores condições de assumir o colégio Marconi como escola técnica?, afirmou 

Flávio dos Santos. Segundo o diretor-geral do CEFET, o mais importante é que os colégios aceitem amigavelmente a 

instalação da escola técnica.  

Durante a reunião, os diretores e a comunidade estudantil se manifestaram favoráveis à implantação do CEFET nas 

regionais, mas se mostraram resistentes à ocupação das escolas e à falta de diálogo entre os setores envolvidos.  

Estiveram presentes à reunião os vereadores Carlão Pereira (PT), Fred Costa (PHS), Silvinho Rezende (PT), Wagner 

Messias ?Preto? (DEM), Neila Batista (PT), Alexandre Gomes (PSB) Ana Paschoal (PT), Antônio Pinheiro (PSDB), 

Carlos Henrique (PR), Elaine Matozinhos (PTB); o diretor da escola municipal Geraldo Teixeira da Costa, Devanir 

Marcelo Dias; o diretor da escola municipal Marconi, Alírio Amaro Araújo Abreu; entre outras autoridades.

Informações no gabinete do vereador Carlão (3555-1206/1207) e na Superintendência de Comunicação 
Institucional (3555-1105/3555-1216).
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